

Blick ins "Isarnest"

Grünwald · Gelungene Aktionswoche



Tobias Sicheneder, Moni Lix, Kerstin Utecht (Tagesmutter), Bürgermeister Jan Neusiedl (flankiert von ein paar jungen Besuchern) bei der Aktionswoche (v. l.). Heike Woschee

Grünwald · Fröhliches Stimmengewirr und der Duft nach frischen Waffeln empfangen die Interessierten, die am vergangenen Dienstag die Großtagespflege Isarnest besuchten.

Im Rahmen der bundesweiten Aktionswoche „ Gut betreut in Kindertagespflege“präsentierte sich sowohl die Großtagespflege Isarnest in Grünwald, in der bis zu acht Kinder zeitgleich von zwei Tagespflegepersonen betreut werden, als auch die Kindertagespflege zu Hause. Vertreten wurden die neun Tagespflegepersonen, deren Plätze über die Nachbarschaftshilfe Grünwald vermittelt werden, aus den Gemeinden Grünwald, Straßlach, Baierbrunn und Pullach durch Kerstin Utecht und Steffi Schatz-Tisler, die auch mit Hilfe von Fotos einen Einblick in ihren Alltag mit bis zu fünf Kindern gewährten.

Die fröhliche Stimmung, die am Nachmittag herrschte, spiegelte die Herzlichkeit und Offenheit der Kindertagespflege wieder. Von der familiennahen Alternative zur Krippe zeigten sich die politischen Vertreter ebenso begeistert wie die Familien, die sich die Räumlichkeiten und das Konzept mit ihrem Nachwuchs bei interessanten Hausführungen zeigen ließen.

Bei Interesse erhalten Sie weitere Informationen bei der Nachbarschaftshilfe Grünwald unter www.nbh-gruenwald.de und Tel. 089 / 649 649 99-30 (Moni Lix).